

八木町の大堰川緑地公園で「2007にこにご祭」(八木町商工会 主催)が行われ、220ブースが出店したりサイクル市や、八木町商工会女性部らによる“味ののれん街コーナー”と題した屋台が並び、訪れた家族連れらを楽しませました。また、八木町を中心に環境保護活動に取り組まれている「エコレンジャー」による環境保護に関する展示などもあり、環境に優しい取り組みなどが紹介されました。



▲にぎやかに並んだリサイクル市

(10/7 ニコニコご祭)

「多くの家族連れでにぎわった恒例のリサイクル市」

みんなのひろば
まちの話題を
紹介します



身近な話題を広報係(0771)68-0019へお寄せください。

「秋晴れの日吉を三輪車が駆ける」

(10/7 ひよこご祭)

日吉町天若の府民の森ひよしで、「ひよこご祭」(日吉町商工会主催)が開かれました。

2時間での周回数を競う、恒例の「2時間耐久三輪車レース」には、府内外から28チームが参加し、1周約300mのコースで競いました。

三輪車は、フレームが木製のものや、コーナーで曲がりやすいように工夫されたものなど多彩で、各チーム4人が交代しながらの熱戦が繰り広げられました。選手がコーナーで転倒すると、ほかの選手から「頑張れ!」と声かけられる場面もあり、全員が完走を目指してペダルをこぎました。

また、会場には、フリーマーケットや、地元の特産品が並んだ屋台などがならび、訪れた家族連れらが日吉の秋の一日を楽しみました。



▲ギャラリーからの声援を受けてペダルをこぐ選手たち

「みんなと一緒に
楽しく秋の花火見物」

(10/14 神吉で秋の花火を見よう)



▲秋の夜空を彩る花火を満喫

心身にハンディキャップのある人たちと一緒にデイキャンプをしようと、府立園部高等学校の学生ボランティア、明治鍼灸大学院生の皆さんと、南丹市社会福祉協議会が実行委員会を立ち上げ、「神吉で秋の花火を見よう」を市立神吉小学校で開催されました。当日はたこ焼きや豚汁などを作ったり、体育館でのゲームで交流。夜には花火を楽しみました。その後に、地元のボランティアによる手作りのぜんざいが振る舞われ、笑顔いっぱいの交流ができました。

お詫びと訂正 広報なんたん10月号の記事に次のとおり誤りがありました。お詫びして訂正いたします。
11ページ…(誤)田中律子さん⇒(正)田中集子さん